

Allgemeiner Tiefbau - Strassen- und Werkleitungsbau Aarau, Sanierung Entfelderstrasse



Projektbeschreibung

Strassenbau und Belagssanierung

Der Kanton Aargau hat den Belag der Kantonsstrasse K108 in Aarau saniert. Der neue Deckbelag wurde grundsätzlich auf der abgefrästen Belagsschicht eingebaut. Die Strassengefälle wurden nicht oder nur gering angepasst.

In diesem Zusammenhang hat die Eniwa die Wasserleitung innerhalb des Projektperimeters ersetzt.

Die neue Trinkwasserleitung wurde neben die bestehenden Werkleitungen gelegt und im Norden und Süden an das bestehende Netz neu angeschlossen.



Bauherr:	Kanton Aargau
Baukosten:	CHF 450'000.--
Honorar EAG:	CHF 160'000.--
Planung:	November 2016 – Mai 2017
Realisierung:	Juni – Dezember 2017
Leistungen EAG:	Projektierung, Ausschreibung und Realisierung